

**LA DELEGACIÓN DE JUVENTUD PONE UN AUTOBÚS  
PARA ASISTIR ESTE VIERNES A LA GRABACIÓN DEL  
VIDEOCLIP DE LOS ROBLEDO**

**Las personas que lo deseen podrán disfrutar de forma gratuita del concierto y de la grabación del vídeo del nuevo disco del grupo roteño que va a tener lugar en la sala “Mucho Teatro” de El Puerto de Santa María**

La teniente de alcalde delegada de Juventud, María de los Angeles Sánchez, acompañada por Javi Robledo y Francisco Santamaría del grupo “Los Robledo”, han querido animar a todos los jóvenes de la localidad para que se trasladen el próximo viernes, 3 de abril, a partir de las diez de la noche a la sala “Mucho Teatro” de El Puerto de Santa María y asistir al concierto y a la grabación de un videoclip de uno de los temas del nuevo disco del grupo roteño.

Para la delegada, es muy “agradable” que un grupo joven pero con una dilatada trayectoria dentro del mundo musical “que ya comienza a dar sus frutos”, cuente con el Ayuntamiento de Rota para llevar a cabo una iniciativa que sin duda será del agrado de todos sus seguidores y de todos aquellos jóvenes que quieran pasar un buen rato y apoyar a “Los Robledo”.

La asistencia al concierto y el autobús, que saldrá de la avenida de La Marina, serán completamente gratis y sólo es necesario apuntarse en la Delegación de Juventud, ubicada en la Casa de la Cultura y la Juventud o bien llamar a los teléfonos 956 84 00 61 ó 646 06 21 86, número este último, al que también se puede enviar un mensaje.

Para Javi Robledo, se trata de una ocasión especial, ya que van a tocar en una sala emblemática dentro del mundo de la música y por la que han pasado importantes grupos y además, se va a realizar la grabación del videoclip.

Rota, 1 de Abril de 2009

**GABINETE DE PRENSA**  
**Tif: 956 846173 – Fax: 956 840200**  
**E-Mail:gabineteprensa@aytorota.es**  
**www.aytorota.es**